



EDOUARD VII

3 Pièces

65 m²

Réf. 86741307

360 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune de Beausoleil, à seulement 20 mètres de la Principauté de Monaco, découvrez ce trois pièces de 66 m² à rénover, au quatrième et dernier étage d'un charmant immeuble ancien. L'appartement, bénéficiant d'une exposition plein Sud et d'une belle vue mer panoramique, se compose de : - entrée - lumineux séjour ouvrant sur 10 m² de terrasse couverte - cuisine indépendante - chambre principale - chambre d'enfants - salle de bains avec fenêtre - cave Possibilité d'aménager les combles afin d'augmenter la surface habitable et d'acquérir le studio adjacent. Emplacement rare et recherché, ...

Ideally located in Beausoleil, only 20 meters from the Principality of Monaco, discover this apartment of 66 sqm requiring renovation, on the top floor of a charming old style building. The flat, boasting a South facing aspect and a pleasant panoramic sea view, is composed of :- hall- bright living room opening onto a 10 sqm covered terrace- independent kitchen- master bedroom- single bedroom- bathroom with window- cellar The attic could be converted to increase the living space and the adjacent studio apartment could be purchased. Rare and sought-after district, perfect as a primary residence ...

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

